



Cómo pueden apoyar los padres el aprendizaje del idioma inglés

Con el apoyo de los maestros y los padres, los niños tienen más oportunidades de utilizar y mejorar su nivel de inglés.

¿Es posible apoyar a mi hijo si no hablo bien inglés?

¡Sí, es posible! Puedes ayudar a tu hijo a sentirse más seguro y motivado, elogiando su esfuerzo y creando oportunidades para que practique su inglés. Es más fácil para los niños aprender cuando los motivan en casa.

Además, ambos podrían aprender inglés juntos. Si tus hijos ven que te entusiasma aprender el idioma, ellos también se sentirán entusiasmados.

¿De qué forma podemos practicar inglés en casa?

Utiliza nuestras preguntas frecuentes, consejos y recursos gratuitos. Aquí te mostramos cómo comenzar:

Aprender poco y con frecuencia: la práctica constante ayuda a los niños a aprender un idioma. Haz que las actividades sean cortas y divertidas (idealmente de 3 a 10 minutos). Sin embargo, si a tu hijo le gusta trabajar solo, permítele controlar sus propios tiempos para hacer la actividad.

[ACTIVIDADES CORTAS GRATUITAS DE APRENDIZAJE PARA NIÑOS](#)

[ACTIVIDADES CORTAS GRATUITAS DE APRENDIZAJE PARA ADOLESCENTES](#)

Desarrollar su seguridad: los niños a veces tienen miedo de cometer errores frente a sus compañeros de clase. A menudo se sienten más seguros experimentando con sus padres. Elogia sus esfuerzos para crear un sentimiento de éxito y motívalo cuando decida tomar “riesgos”.

Concéntrate en los intereses de tu hijo: los maestros preparan lecciones que sean interesantes para toda la clase, mientras que tú puedes concentrarte en los intereses de tu hijo. Elige materiales o actividades que tú y tu hijo disfruten. ¡Desde dinosaurios hasta bailar!

¿Qué tan involucrados deben estar los padres con el aprendizaje de sus hijos?

Hay una diferencia entre 'instrucción' y 'educación':

- La instrucción se refiere a decirle a un niño qué hacer y cómo hacerlo.
- La educación se trata de orientar a un niño a su máximo potencial a medida que se vuelve más independiente.

Los padres desempeñan un papel fundamental en la motivación y la construcción de la seguridad para que los niños realicen sus actividades, dándoles ánimo y ayudándolos a desarrollar sus habilidades para estudiar.

Un consejo para actividades en casa: si a tu hijo le cuesta trabajo resolver una actividad, no lo presiones. A veces, un niño solo necesita un minuto para resolver el problema. Si le sigue costando trabajo, habla con él/ella para ayudarlo a darse cuenta de cómo resolverlo. Por ejemplo, podrían usar un diccionario, un glosario, respuestas de ejemplos anteriores o investigar en Internet.

¿Qué tipos de recompensas son más efectivas?

Las recompensas a veces generan acciones de una sola ocasión, en lugar de desarrollar habilidades de estudio a largo plazo. Es realmente importante elogiar el esfuerzo, no solo los resultados y la inteligencia.

Esto significa reconocer el esfuerzo de su hijo/a por seguir adelante a pesar de las dificultades o encontrar la manera de resolver un problema por sí mismo. La investigación muestra que los niños que reciben este tipo de elogios tienen un mejor progreso en sus estudios.¹

Por lo general, la única recompensa que pueden dar los maestros es reconocer los esfuerzos de los alumnos. Los padres tienen muchas opciones, y las recompensas no tienen que costar nada. Por ejemplo, podrías probar:

- recompensas por actividades: que tu hijo gane tiempo libre adicional para realizar sus actividades favoritas
- recompensas sociales: que tu hijo gane tiempo adicional de calidad para pasarlo con familiares y amigos
- pidiéndole a tu hijo que piense cómo le gustaría que se reconozca su esfuerzo. ¡Sus ideas pueden sorprenderte!

¿Mi hijo copiará errores en mi pronunciación?

No. Los niños pueden escuchar diferencias en la pronunciación y sus acentos están influenciados por factores diferentes: sus maestros, su grupo de compañeros, actores en películas, etc.

Los acentos de los niños pueden cambiar fácilmente a medida que crecen. Desde la adolescencia en adelante, la pronunciación es más difícil de dominar.

Recuerda, en inglés no hay una sola pronunciación 'correcta'. En países como Australia, Canadá, Irlanda, Nueva Zelanda, Reino Unido y Estados Unidos, existen más de 100 diferentes variedades regionales y locales de inglés.

Además, la mayoría de la gente que habla en inglés viene de otros países. Los angloparlantes están acostumbrados a escuchar muchos acentos diferentes y eso es una parte muy importante de aprender el idioma.

¿Es confuso para los niños cuando sus padres hablan más de un idioma?

No, nuestras investigaciones no sugieren que esto sea un problema. Recuerda planificar tiempos separados para enfocarse en cada idioma. Si dices una oración en inglés y luego la dices en otro idioma, tu hijo escuchará automáticamente su idioma dominante y 'desconectará' el otro idioma.

No te preocupes si tu hijo a veces se confunde cuando está aprendiendo inglés. Es normal que tenga una curva de aprendizaje en forma de U. ¡Un paso para atrás, dos pasos para adelante!

¹ The New York Times, [Helping Students Motivate Themselves](#) (consultado el 30 de noviembre de 2017).